
Protokoll: 

Nach ausführlicher Diskussion wurde die Prioritätenliste beschlossen. 

 

Hinsichtlich der „Generalsanierung der Fechthalle“ besteht Übereinstimmung bei den Mitgliedern der 

beiden Gremien, dass geprüft werden sollte, ob andere Fördermöglichkeiten infrage kommen, um die 

Maßnahme realisieren zu können. 

 


